



ENFANCE

Fête de fin d'année Jules Verne

Samedi 16 juin, l'association de parents d'élèves De la Terre à la Lune, organisait la fête de fin d'année de l'école Jules Verne

Mis en ligne le 19 juin 2018



Samedi 16 juin, [Philippe Descrouet](#), Maire de Serris et [Noura Bellili](#), Adjointe au Maire déléguée aux affaires péri et extra scolaire se sont rendus à la fête de fin d'année de l'école Jules Verne organisée par [De la Terre à la Lune - association de parents d'élèves de Jules Verne](#). Chamboule tout, pêche au canard, parcours gonflable, maquillage, tombola, etc. ont animé cet après-midi ensoleillé.

Les cris de joie des enfants s'amusant avec les pistolets à eau ont résonné dans la cour, tout comme la musique du groupe [Arcadium](#).

De beaux moments pour les parents et leurs enfants.

